



STENOGRAFENVEREIN DÜLMEN E. V.

Fachorganisation für Kurzschrift, Tastschreiben
und Textverarbeitung

Presseschau Dülmener Zeitung 29.09.2011



Die Jugendmannschaft der Stenografen mit (v.l.) Anna Röhling, Annemarie Mersch, Nico David und Eileen David erzielte im Perfektionsschreiben den ersten Platz.

Perfekt geschrieben

Stenografen stolz auf Jugendmannschaft

DÜLMEN. Der Verbandstag in Leverkusen war für die Teilnehmer des Stenografenvereins Dülmen äußerst erfolgreich. Herausragend war die Leistung der Jugendmannschaft im Perfektionsschreiben. Hier gelang es, die Mannschaftsgoldmedaille zu erringen.

Thomas Brinkmöller erreichte den dritten Platz beim Schnellschreiben mit sagenhaften 607 Anschlägen pro Minute. In der Jugendklasse wurde der Stenografenverein durch Annemarie Mersch (391 A/Min) und Eileen David (225 A/Min) vertreten. Ein besonderes Lob galt den jüngsten Schreibern. Hier erzielten Nico David, Alexander Kind und Anna Röhling beachtenswerte Leistungen. Mit persönlichen

Erfolgen belegte sowohl die Erwachsenen-, als auch die Jugendmannschaft den dritten Platz in der Mannschaftswertung. Gekrönt wurde die Leistung im Tastschreiben durch die Jugendlichen Perfektionsschreiber: Nico David, Alexander Kind, Eileen David, Anna Röhling und Annemarie Mersch errangen die Goldmedaille in der Mannschaftswertung.

Erfolgreich waren die Schreiber aus Dülmen auch in der neueren Disziplin „Textbearbeitung und -gestaltung“: Thomas Brinkmöller belegte in der Erwachsenenklasse den dritten Platz. Die Leistung von Annemarie Mersch mit 228 Korrekturen in der Jugendklasse konnte auch von den Erwachsenen nicht geschlagen werden.

STENOGRAFENVEREIN DÜLMEN E. V.

Fachorganisation für Kurzschrift, Tastschreiben und Textverarbeitung
Am Luchtkamp 92, 48249 Dülmen

Tel.: 02594 1630 – Internet: www.steno-duelmen.de